

## 「高萩市アドベンチャートラベル888」交流事業

高萩市から盛岡市を經由して仙北市角館町までの道のりが、往復で888kmになることにちなんで、高萩市が名付けた事業名です。



←武家屋敷を散策する参加者



参加者全員での記念写真撮影

8月18日、高萩市からやって来た68人の小学生が、仙北市の小学生9人と、武家屋敷を散策したりイタヤ細工を体験して交流しました。

この交流事業に参加して、子どもたちはお互いの市について知り、その歴史に興味を持ち、さらに故郷の素晴らしさを再認識したことでしょう。

この体験は、一人ひとりの心の中で忘れられない思い出になることと思います。



イタヤ細工を体験

## 仙北市から民謡中学生日本一に

8月18・19日の2日間、東京都で行われた第9回民謡民舞少年少女全国大会(日本一決定戦)に、仙北市から出場した富岡沙樹さん(田沢湖生保内)が、中学生の部で優勝しました。

中学生の部には、各地区の予選を勝ち上がった57人が出場。富岡さんは「本荘追分」を唄って、民謡中学生日本一に輝きました。

22日には、優勝旗とトロフィー、賞状を手に、指導者と一緒に市役所田沢湖庁舎を訪れ、石黒市長に優勝の報告をしました。



## 第37回大曲仙北中学校田沢湖一周・ 第12回大曲仙北中学校田沢湖女子駅伝競走大会



郷土史料館前を一斉にスタートする選手

第37回大曲仙北中学校田沢湖一周駅伝競走大会・第12回大曲仙北中学校田沢湖女子駅伝競走大会が、8月30日、田沢湖畔で開催され、一周駅伝に20校31チームと女子駅伝に20校28チームが出場しました。

一周駅伝は郷土史料館前をスタートし湖畔を一周する20.6km(7区)で、女子駅伝は県民の森をスタートし田沢湖プリンスホテル駐車場をゴールとする12.6km(5区)で、各走者が力走しタスキを繋ぎました。

男子は、大曲中学校Aチームがこれまでの大会記録を4秒更新する1時間7分8秒の大会新記録で優勝し、女子は中仙中学校が44分52秒で優勝しました。

順位(市内中学校のみ)

【男子】②角館 ⑬生保内A ⑮西明寺A ⑰神代A ⑳桧木内 ㉑生保内B ㉒西明寺B ㉓神代B

【女子】⑤角館A ⑦生保内A ⑩角館B ⑫神代A ⑬桧木内 ⑭生保内B ⑮西明寺A ⑯神代B ⑰西明寺B